



An alle Redaktionen und Inhaber öffentlicher
Ämter

Gemeinsam in Gallneukirchen
Lederergasse 31, 4210 Gallneukirchen
gemeinsam-in-gallneukirchen@gmx.at
gemeinsam-in-gallneukirchen.jimdo.com

**Pressemitteilung: 06.09.2015 – Gemeinsam in Gallneukirchen (GiG) initiierte
Sammlung und übergibt am 04.09.2015 über eine Tonne Lebensmittel im neuen
Flüchtlingsquartier in Engerwitzdorf an die BewohnerInnen**

Sehr geehrte Damen und Herren!

Auf Initiative von Judith Nötzberger (GiG) entstand die Idee, jene Flüchtlinge, welche in der Woche vom 31.08.2015 - 04.09.2015 in das neue Flüchtlingsquartier „Klammühle“ in Engerwitzdorf einziehen werden, mit Lebensmittelspenden zu versorgen und somit den Start im neuen Zuhause zu erleichtern. Gemeinsam mit Ingrid Wall konkretisierte sie diese Aktion: Es wurde ein Infoblatt erstellt, verteilt und aufgehängt. Viele Einwohner aus unserer Gegend kamen dem Aufruf nach, kauften und spendeten die angeführten Lebensmittel, auch inspiriert durch entsprechende Verbreitung auf Facebook. Frau Nötzberger stellte Ihr Geschäft - die Woll- und Nähstube in Gallneukirchen - für die Einlagerung zur Verfügung. Die SPAR-Märkte in Schweinbach (Familie Köhl) und Alberndorf beworben die Aktion und nahmen ebenfalls die Spenden entgegen.

Die Firma LOITZ Autohaus stellte freundlicherweise einen LKW für den Transport zur Verfügung.

Am 04.09.2015 um 17 Uhr trafen sich Vertreter des Diakoniewerkes, freiwillige HelferInnen aus Engerwitzdorf und Mitglieder von GiG zur Übergabe der Lebensmittelspenden. Nach einer kurzen Ansprache wurde ein Großteil der Spenden direkt an die Flüchtlinge verteilt. Übriggebliebene Dinge, wie Toilettenpapier, Waschmittel, Duschbäder, Mehl, Kartoffeln und weitere "haltbare" Dinge übernahm das Diakoniewerk und lagerte sie für eine spätere Verwendung in einem Wirtschaftsraum in der Klammühle ein.

Wir sind von der Spendebereitschaft der vielen Menschen überwältigt und fühlen uns in der Sinnhaftigkeit unserer Tätigkeit einmal mehr bestätigt. Ein solches positives Feedback motiviert uns, diesen Weg weiter zu gehen!

Vielen Dank im Namen des gesamten Vereins, aller UnterstützerInnen und MitstreiterInnen!

Für den Verein GiG

Ulrich Heilborn
Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit





SPENDENAKTION

Starthilfe für die neuankommenden Flüchtlinge in
Engerwitzdorf

Bitte die Spende im Sparmarkt in Engerwitzdorf oder
in der Woll – und Nähstube Gallneukirchen bei Frau
Judith Nötzberger vom 1.09 – 5.09.2015 abgeben.

Besonders benötigte Artikel:

Gemüsesuppenwürfel	Fadennudeln
Langkornreis normal	Saft
Mehl	Schwarztee
Zucker	Dosentomaten
Gies	Zwiebel
Salz	Kartoffel
Pfeffer	Eier
Öl	H – Milch
Spaghetti	Hygieneartikel

Eine Aktion von Gemeinsam in Gallneukirchen





